

0535699731



Alsanawi17@gmail.com



الإحساء / الحليّة



26 years old



Shahid ali alsanawi

شهيد علي ناصر السناوي

## الهدف المهني

## OBJECTIVE

خريج من كلية التربية تخصص تربية بدنية يبحث عن وظائف إدارية أو وظائف أخرى للمساعدة بأفضل طريقة ممكنة مع شركة رائدة بطريقة محترفة مكثفة ويوفر فرصا هائلة للنمو الوظيفي. حيث سيتم استخدام مهاراتي الشخصية والمهارات الأخرى بشكل كامل وقوي.

A graduate of the College of Education in Physical Education is looking for administrative or other careers to assist in the best possible way with a leading company in a professional and intensive manner and provides tremendous opportunities for career growth. Where my personal and other skills will be used fully and powerfully.

## المؤهلات العلمية

## EDUCATION

بكالوريوس - جامعة الملك فيصل - كلية التربية .  
• تخصص تربية بدنية.

2016  
20202016  
2020

Bachelor's degree - King Faisal University -  
College of Education.  
Specializing in physical education.

ثانوية مقررات - ثانوية هوازن - علوم أنسانية .

2013  
20152013  
2015

Maqarrat High School - Hawazen  
High School - Humanities.

## دورات تدريبية

## Training courses

- 1- دورة ( مهارات حل المشكلات واتخاذ القرارات ) ، معهد إبداعات هجرية العالي.
- 2- دورة ( مهارات الإلقاء والتحدث ) ، معهد كادر السعودية .
- 3- دورة ( كن قائدا ) ، موقع دروب الإلكتروني .
- 4- دورة ( إدارة وتنظيم الوقت وتمالك الضغوط ) ، موقع أدراك الإلكتروني .
- 5- دورة ( التفكير الإبداعي وحل المشكلات ) ، موقع دروب الإلكتروني.
- 6- دورة ( إدارة الذات ) ، موقع دروب الإلكتروني
- 7- دورة ( مفاتيح التميز والإبداع الوظيفي ) ، موقع دروب الإلكتروني
- 8- دورة ( مكونات الإبداع في بيئة العمل ) ، موقع دروب الإلكتروني
- 9- دورة ( مهارات الاتصال ) ، موقع أدراك الإلكتروني .
- 10- دورة ( مهارات المحادثة باللغة الإنجليزية للمبتدئين ) ، موقع دروب الإلكتروني .
- 11- دورة ( الإسعافات الأولية والاعتاش القلبي الرئوي ) ، مركز الاستجابة الأولية والطبي .
- 12- دورة ( إدارة الموارد البشرية ) مركز بواسق للتدريب .
- 13- دورة ( مهارات التعامل مع المراجعين و المستفيدين ) مركز بواسق للتدريب .
- 14- دورة ( مهارات الاتصال الفعال في بيئة العمل ) مركز بواسق للتدريب .

- 1- A course (problem solving and decision-making skills), Ibdaa Hijri Higher Institute.
- 2- A course (speaking and speaking skills), Cadre Saudi Institute.
- 3- (Be a Leader) course, Dorooob website.
- 4- Course (Managing and Organizing Time and Managing Stress), Edrak website.
- 5- Course (Creative Thinking and Problem Solving), Dorooob Website
- 6- Course (Self-Management), Dorooob Website
- 7- Course (Keys to Excellence and Career Creativity), Dorooob Website.
- 8- Course (Components of Creativity in the Work Environment), Dorooob Website.
- 9- Course (Communication Skills), Edraak Website.
- 10- Course (English Conversational Skills for Beginners), Dorooob website.
- 11- A course (first aid and cardiopulmonary resuscitation), the first and medical response center.
- 12- Course (Human Resources Management) Bawasiq Training Center.
- 13- Course (Skills for Dealing with Auditors and Beneficiaries) Bawasiq Training Center.
- 14- Course (Effective Communication Skills in the Work Environment) Bawasiq Training Center.

## المهارات

## SKILLS

استخدام الحاسب  
الاي وبرامج  
مايكروسوفتمهارة العمل  
الجماعيمهارة حل  
المشكلاتمهارة التفكير  
الناقدمهارة التواصل مع  
الآخرين

مهارة ادارة الذات

التكيف  
والمرونة

## اللغات

## LANGUAGES

Arabic  
العربيةEnglish  
الإنجليزية